学校通信 第6号

伊丹市立有岡小学校

ありおか通信



令和5年6月26日

校長 森本 一登

5月下旬に梅雨入りが発表され、1ヵ月が過ぎようとしています。 20日(火)には「プール開き」を行いました。現在、毎日水泳の授業 が行われています。今週は、雨の日が多く梅雨らしい天気のようで す。子どもたちは水泳を楽しみにしています。予定通り実施できれ ばと思うばかりです。

さて、今週末からは個人懇談会が予定されています。保護者のみなさまにはお忙しい中、時間調整をしていただきありがとうございました。短い時間となりますが、1学期の学習や学校生活の様子など担任から話しさせていただきますので、よろしくお願いいたします。



水泳の授業(5年生)

また、学校にお越しになったら、校内にある掲示物等に目を向けてください。子どもたちの力作がいたるところに掲示してあります。HPでも各学年の掲示物を紹介していきますのでよろしくお願いいたします。

~第2回 有っ子土曜学習会~



5月17日(土)の午前中に今年度の「第2回土曜学習会」を開催しました。第2回は「ニュースポーツに挑戦! いたっボールにチャレンジしよう」でした。今回は40名を超える子どもたちが参加し、ニュースポーツにチャレンジしました。

「いたっボール」は、雪の降らない地域で雪合戦ができるように、伊丹のスポーツ推進委員のみなさんが考えたスポーツです。今日は1チーム7名で1人5個のボールで戦いました。

また、当日は有小PTA、高校生ボランティアの方に、準備等を手伝っていただきました。ありがとうございました。

次回は7月8日(土)10:00~、「手話パフォーマンス」を予定しています。

~ボランティア活動頑張っています~

有岡小学校では、ボランティア活動が盛んに行われています。左下の写真は、6月25日に行われた「園芸ボランティア」の活動の様子です。体育館横のプランターの整備を行っています。

また、右下の写真は、「図書ボランティア」の方々が作成した、正門横にある掲示板の飾りです。毎月、かわいらしく、季節にあった飾りを作成していただいています。興味のある方は、各種ボランティアに是非参加してください。



植え替えを終えて水を与えています



6月分も素晴らしいできばえです